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いう「改善」がなされたというコメントが出されていました。率直に、「多くが英語を苦手

とする学生にどうしたら予習をさせることができるであろうか」と胸の内を書かれる先生

もおられました。先生方のご苦労とご努力がうかがえます。 
さらに複雑なのは、必ずしもクラスを一元的にとらえてはならないという点です。ある






